

Profesores y estudiantes pasan la noche en la Facultad de Educación contra el 'tasazo'

Alumnos, profesores y personal administrativo de la Universidad de Granada secundan esta noche un encierro en la Facultad de Educación en defensa de una "universidad pública de calidad". Desde primera hora de la noche debaten sobre el futuro de la universidad y la educación, y desarrollan talleres. Los encerrados están estudiando medidas a realizar a corto plazo y en los próximos meses. Además, están elaborando listas de contactos para seguir con las actividades de protestas durante el verano.

Los encerrados protestan por las medidas del Gobierno que supondrán la pérdida de autonomía de las universidades públicas, el aumento de tasas, la reducción de becas y la no renovación de los contratos de los profesores interinos, lo que se traducirá en "más alumnos por clase".

Entienden también que con estas medidas los estudiantes extracomunitarios tendrán más dificultades a la hora de acceder a las universidades públicas españolas por falta de becas, y critican la restricción de programas y proyectos de cooperación internacional y la modificación de la jornada del personal docente e investigador.

El encierro, que se suma a las movilizaciones universitarias convocadas en otras ciudades españolas, se prolongará durante toda la noche.

